

EN UN ARTICULO EN «L'OSSERVATORE ROMANO»

## EL VATICANO REAFIRMA SU OPOSICION A LA ORDENACION SACERDOTAL DE MUJERES

Ciudad del Vaticano, 25. (Efe.) La Iglesia católica volvió a confirmar ayer su «no» al sacerdocio de las mujeres, mientras el feminismo lucha por subir al altar.

El periódico vaticano «L'Osservatore Romano», en un largo artículo firmado por el teólogo jesuita Louis Ligier, profesor de la Pontificia Universidad Gregoriana de Roma, respondió a una serie de objeciones a la declaración sobre el sacerdocio femenino, publicada el 27 de enero de 1977 por la Congregación vaticana para la doctrina de la fe.

El artículo diario de la Santa Sede implicaría una toma de posición ante el próximo Sínodo mundial de la comunión anglicana, que se reunirá en Canterbury (Inglaterra), en julio próximo, con la participación de 400 obispos anglicanos en representación de los 65 millones de fieles de esta confesión que se pronunciarán sobre la ordenación sacerdotal de las mujeres.

En cuanto a las relaciones ecuménicas; «L'Osservatore Romano» escribe que la toma de posición de ex Santo Oficio, «no pretende detener el diálogo», sino que quiere «aclarar, de un modo más adecuado, los términos».

Hace más de un año que el problema de las mujeres-sacerdotes fue objeto de un intercambio de cartas entre el Papa Pablo VI y el arzobispo de Canterbury, Donald Coggan.

El Pontífice manifestó que la ordena-

ción sacerdotal de mujeres —a la que algunas Iglesias anglicanas son favorables— podría representar un obstáculo para la unión de ambas Iglesias: la católica y la anglicana.

Louis Ligier escribe que «desde hace dos años, al menos, a raíz del Año de la Mujer, el problema de acercamiento de las mujeres al sacerdocio, se ha convertido en una de las más ardientes cuestiones eclesiológicas».

El teólogo añade que la declaración del magisterio eclesiológico «Inter insigniores» pretende reafirmar la disciplina normativa de la Iglesia y explicarla «en las presentes circunstancias».

«Parece obvio —subraya el articulista— que la decisión, al ser presentada como normativa, es válida no sólo para hoy, como lo fue en el pasado, sino que empeña, además, el futuro de la Iglesia.»

El padre Ligier fundamenta las conclusiones de su artículo, tanto en la declaración del magisterio, ya mencionada, como en la práctica de Jesucristo, que sólo eligió a 12 hombres como apóstoles, como, por fin, en la doctrina de San Pablo.

### DONATIVO DE LA SANTA SEDE AL FONDO PARA LA INFANCIA, DE LA O. N. U.

Nueva York, 24. (Europa Press.) El observador permanente de la Santa Sede ante las Naciones Unidas, monseñor Giovanni Cheli, ha entregado una cantidad simbólica de 1.000 dólares al fondo de la O. N. U. para la infancia.

Monseñor Cheli señaló, no obstante, que esta entrega no significa una adhesión completa a todos y cada uno de los aspectos de la U. N. I. C. E. F., ya que, como repetidas veces ha manifestado, la Santa Sede condena los programas de la U. N. I. C. E. F. relativos a la planificación familiar, que son incompatibles con el respeto a la vida y a la dignidad de la persona humana.

En consecuencia, monseñor Cheli pidió que la oferta de la Santa Sede se empleara en favor de las iniciativas de ayuda a la infancia subalimentada de los países necesitados.

### EN MAYO, TRASLADO DE LOS RESTOS DEL CARDENAL VIDAL I BARRAQUER A TARRAGONA

Tarragona, 25. (Cifra.) Con motivo del traslado de los restos mortales del cardenal Vidal i Barraquer a la catedral de Tarragona, la comisión encargada del retorno ha efectuado una consulta a los Consejos de pastoral, sacerdotes, religiosos y movimientos de apostolado para conocer sus opiniones ante los actos que van a organizarse.

Así, los preparativos se iniciarán en el mes de febrero, una vez recogidas las encuestas cursadas al efecto, en las que se plantean varias fórmulas para las celebraciones previstas para el día 15 de mayo, fecha del traslado de los restos del cardenal.

Por otra parte, el arzobispo de Tarragona, doctor Font i Gol, ha manifestado que el traslado de los restos del cardenal Vidal i Barraquer lo realiza la Iglesia de Cataluña, aunque los mandatarios y primeros responsables de ello sean, por razones obvias, la Iglesia de Tarragona.